

Les FARC-AP exigent la fin des agressions contre des activistes politiques



La Havane, 12 mars, (RHC-PL).-Les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple FARC-AP ont exigé la fin de ce qu'elles ont qualifié de sale guerre contre des défenseurs de droit de l'Homme et des activistes politiques.

Dans un communiqué lu par Manuela Marín, membre de la délégation de la guérilla aux négociations de paix qui se tiennent à la Havane, les FARC-AP qualifient de préoccupante l'escalade d'assassinats des leaders sociaux de gauche, ce qu'elles considèrent comme le résultat de l'intolérance et des actions des bandes paramilitaires.

Pour sa part, le mouvement Marche Patriotique a appelé la communauté internationale à condamner ces faits, compte tenu de l'augmentation des crimes perpétrés contre les personnes soutenant les dialogues de paix.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/87085-les-farc-ap-exigent-la-fin-des-agressions-contre-des-activistes-politiques>



Radio Habana Cuba